

Necrología

DON RAMON ESTEVEZ VIVES

Tenemos que lamentar el sensible fallecimiento de nuestro consocio Ing. D. Ramón Estévez Vives, acaecido el 25 de Octubre de 1946.

El señor Estévez nació en Santiago el 8 de Diciembre de 1900. Hizo sus estudios de humanidades en el Colegio de los Padres Franceses en Santiago y los superiores en la Universidad de Chile, recibiendo su título de Ingeniero Civil en el año 1925 y el de Ingeniero Electricista en 1926.

Tan pronto como recibió su título de Ingeniero Civil, ingresó a la Empresa de los Ferrocarriles del Estado, donde desempeñó importantes funciones.

Creada la Dirección de Servicios Eléctricos en 1926, fué llamado a este servicio, encomendándosele primeramente la vigilancia de las importantes obras que construyó en Queltehues la Compañía Chilena de Electricidad. Desempeñó después en el mismo servicio el cargo de Jefe del Departamento de Pruebas y Materiales y el de Sub-Director, en el que le sorprendió la muerte, cuando mucho podía esperarse de sus conocimientos y dedicación al trabajo.

El señor Estévez ingresó como socio activo al Instituto de Ingenieros de Chile en el mes de Mayo de 1925.

DON JOSE FLORENCIO VALDES OSSA

El 14 de Octubre de 1946, dejó de existir nuestro consocio don José Florencio Valdés Ossa.

El señor Valdés nació en Santiago en el año 1893. Hizo sus estudios secundarios en el Colegio de San Ignacio y los superiores en la Universidad de Chile, titulándose de Ingeniero Civil en Octubre de 1916.

Una vez titulado, dedicó todas sus actividades a la agricultura en su fundo Nancagua, destacándose por su afán de progreso en la industria agrícola y por sus preocupaciones de bienestar de sus colaboradores.

Ingresó como socio activo al Instituto de Ingenieros de Chile en Octubre de 1916.

DON FABIAN LARY MARCO

Por dificultades de comunicaciones con Europa, durante la guerra, sólo últimamente nos hemos impuesto del sensible fallecimiento del distinguido ingeniero francés, nuestro consocio don Fabián Lary Marco acaecido en Abril de 1942.

El señor Lary nació en St. Sardos, Francia, el 9 de Enero de 1859. Hizo sus estudios superiores en l'École Nationale d'Arts et Metiers d'Aix, recibiendo el título de Ingenieur Art et Metiers en 1878. Ejerció primeramente su profesión en

Francia, construyendo diversos ferrocarriles y edificios metálicos.

Fué contratado por el Gobierno chileno en el año 1889, tomando parte en seguida en la construcción de los Ferrocarriles de Santiago a Melipilla, Huasco a Vallenar, Ovalle a San Marcos, Los Vilos a Illapel, Melipilla a San Antonio, La Serena a Rivadavia, Osorno a Puerto Montt, y los que unen las fortificaciones de la bahía de Talcahuano. Durante la ejecución de estas obras, ocupó diversos cargos

en la Sección Ferrocarriles de la Dirección de Obras Públicas, llegando a ocupar el de Ingeniero de Sección en el año 1916, obteniendo su jubilación en Diciembre del mismo año.

El señor Lary fué socio fundador del Insti-

tuto de Ingenieros de Chile y miembro correspondiente desde Mayo de 1918. Fué miembro de la Societé Francaise des Ingenieurs Coloniaux de la Societé des Ingenieurs Civils de France y de la Societé des Anciens Elèves des Ecoles Nationales d'Arts et Metiers.

DON RICARDO KRATZER SCHOVELIN

El 23 de Septiembre último falleció en Santiago nuestro consocio Ingeniero don Ricardo Kratzer Schovelin a la edad de 29 años.

El señor Kratzer nació en Valparaíso el 19 de Mayo de 1917. Hizo sus estudios secundarios en el Liceo N.º 1 de Valparaíso y superiores en la Universidad de Chile, como alumno distinguido. Recibió su título de Ingeniero Civil el año 1942.

Dedicó toda su actuación profesional a la especialidad de Ingeniería Estructural, prestando servicios en el Instituto de Estabilidad Experimental de la Universidad de Chile y en las actividades particulares.

Era miembro activo del Instituto de Ingenieros de Chile desde Agosto de 1942.
